

日常生活を少しずつ

6月15日(月)より、本格的に学校が再開し2週間がたちました。ご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか。朝、正門のところで立っていると、集団登校の中、高学年を先頭に元気に登校してくる姿が、日に日に増えてきている感じがします。また、代表委員会では、本日からあいさつ運動を企画してくれています。あいさつは一日のはじまり。みんなで気持ちのよい一日がスタートできたらいいですね。



個人懇談の実施について

現在、学校行事が、なかなか実施できない状況が続いています。しかし、お子様のことで担任と保護者のみなさまとの話し合う機会として「個人懇談」を実施することといたしました。懇談期間は、8月3日(月)・4日(火)・5日(水)・6日(木)です。詳細につきましては、近日中に別プリントにてお知らせをいたしますので、そちらをご覧ください。

朝顔が、咲きました！！

月曜日の朝、1年生の子どもたちから歓声が……。 「朝顔、咲いてる！！」の声。いつも水をあげていた1年生。まだまだ、咲き始めたばかりです。これからどんどん咲いていきそうな予感です。最近梅雨で雨の日も増え、天然の恵みを受けている朝顔ですが、とくにカンカン照りの時は、1年生のみなさんは、水やりを忘れずにしてくださいね。いろいろな色の朝顔が咲けばいいですね。とても楽しみです。



今後の行事の方向性について

教育委員会より、今後の行事の方向性が示されましたので、概要をお伝えいたします。なお、詳細につきましては、近日中に配布します教育委員会からの文書をご参照ください。

1. 行事について

(1)「修学旅行」「林間学舎」について

宿泊をとまなう行事は中止となりました。かわりに、「日帰り体験旅行」として実施いたします。今後、5年、6年の担任を中心に、日時、場所の選定、活動内容を早急に精査していきます。

(2)「運動会」について

半日(午前また午後のみ)程度の単位での実施となります。また団体演技と言われる種目(ダンスや民舞、組体操等)は中止とし、いわゆる「3つの密」を避けた上での実施となるため、今後校内にて検討を行います。

(3)「学習発表会」について

これまで主として音響や照明の都合から密閉された体育館で行われてきた「学習発表会」は、「3つの密」の中で飛沫感染が生じやすい環境があるため、この形態での実施は中止となりました。学習の発展(延長)としての表現を学級単位で行う等の工夫を考えていくこととなりました。今後校内にて検討を行います。

2. 学校の給食の実施日について

給食の実施は、「1学期は8月6日(木)まで」「2学期は8月25日(火)から」です。

3. 通知表の発行について

通知表について、今年度は年2回の発行を考えています。9月末から10月中に1回、3学期末に1回の合計2回として検討を進めます。なお、さくら学園へ向けての動きとして、本年度より通知表を、庄内小、野田小と統一したものとすよう現在作成中です。

4. 夏季中(7月21日(火)～8月31日(月))の時程について

小学生1年生から5年生については、7月21日(火)から8月7日(金)及び8月24日(月)から8月31日(月)の間中は、熱中症対策の観点から4時間授業とします。給食のない8月7日(金)及び8月24日(月)を除き、給食を食べたあと、下校します。なお、小学校6年生は、この限りではなく、時程につきましては、後日お知らせします。